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Anfrage “Anti-Müll-Konzept“ 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Kwasny, 
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Ratssitzung am 
03.07.2014: 
 
Anti-Müll-Konzept der Stadt Grevenbroich  
 
Seit 2007 steht das Thema Vermüllung im Stadtgebiet immer wieder auf der Tagesordnung. In 2013 
verabschiedete der Rat der Stadt ein von der Verwaltung eingebrachtes und von der Politik überarbeitetes 
Anti-Müll-Konzept. Unter anderem sollten die von der Stellwerk-Initiative im Bahnhofsquartier durch einen 
Feldversuch erhobenen Daten in das Konzept einfließen. 
 
Leider ist bis zum heutigen Tage nicht festzustellen, dass das Konzept, mit Ausnahme der Erhöhung der 
Bussgelder, umgesetzt wurde, bzw. in der Umsetzung ist.  
 
Deshalb fragen wir wie folgt an: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand des Projekts ? 
 

2. Welche Massnahmen sind bis zum heutigen Tage bereits umgesetzt ? 
 

3. Welche Massnahmen werden kurz-, mittel-, und langfristig umgesetzt ? ( Zeitplan und Meilensteine ) 
 

4. Welche Massnahmen wurden zur Einrichtung eines kontrollierenden Sicherheits- und 
Ordnungsdienstes ergriffen ? 

 
5. Wurde das von der Politik beauftragte Angebot der EGN in Bezug auf Handkehrung an Strassenzügen, 

die auf Grund ihrer baulichen Gegebenheit und auf Grund der Parksituation nicht mit der 
Kehrmaschine gereinigt werden können, eingeholt? ( Sachstand, konkrete Kosten, 
Umlagebetrag/Anwohner ) 
 

 
Einer zeitnahen Beantwortung sehen wir gerne entgegen und bedanken uns im Voraus für die Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Fraktionsvorsitzender 
 


